

# 緑園連合 News

2023年1月15日 vol.51

発 行 緑園連合自治会  
発行責任者 貝沼 貞夫  
編集責任者 小松 貴聰

## ◆◆ 会長 年頭のご挨拶 ◆◆

緑園連合自治会  
会長 貝沼 貞夫

明けましておめでとうございます。会員の皆様が健やかに新年を迎えてられましたことを心よりお慶び申し上げます。

令和2年初めから続いているコロナ禍は、私たちの生活様式もこれまでとは全く違うスタイルへと転換を余儀なくされ、ここ3年間は連合自治会の諸行事もほとんど中止しております。皆様の感染防止策の徹底とワクチン接種の拡がりにより、昨年10月には感染が一時沈静化しました。しかし、年末年始にかけ感染者数は増加しており、まだ当分の間は感染防止策の徹底を続けなければならないと思います。

昨年4月1日には、地元住民の念願でありました「緑園学園」が開校しました。開校にあたり、当時の児童（旧緑園西小と東小）が、両校の思い出にステンドグラスを作成して、新しい校舎に設置したいと発案し、地域からの募金によるステンドグラスが制作され、開校に花を添えました。募金にご協力いただきました皆様のご厚意・ご協力に感謝申し上げます。今後とも、緑園学園は、地域コミュニティの中核として地域を挙げて応援していきたいと思います。

3月18日には、相鉄線と東急線の相互直通運転が開始され、いすみ野線から東京都心へのアクセスがより便利になります。記念イベントとして、3月1日には緑園都市駅前で「相鉄線・東急線 清掃でもつながるキャンペーン」の実施が予定されております。

これらを契機として、地域が活性化するために、皆様が参加できる「夏祭り」などを通じ、連合自治会として諸団体と力を合わせて諸課題に対する取り組みを一層推進してまいりたいと思います。

会員はじめ地域の皆様には、引き続きご支援を賜りますよう、よろしくお願ひいたします。

## ◆◆ 緑園年末防犯総決起大会が開催されました ◆◆

防犯防災部々長 松山 好

12月13日（火）、緑園年末防犯総決起大会が開催されました。今年はコロナ感染症対応のため、第一部講演会は実施せず、パトロール時刻を緑園学園の下校時刻に合わせて14時スタートとしました。集合場所の緑園都市駅交番前一帯には、直前に降雨がありましたが、予定期にはすっかり止み青空がのぞき、無事開会となりました。当日は、緑園都市駅前交番の花塚氏、泉区役所地域振興課係長寺谷氏、防犯担当の夏目氏、緑園連合自治会から貝沼会長以下会員19名が参加。挨拶、記念撮影が行われた後に、2ルートに分かれ、事前に検討した各設定ルートをパトロールしました。



集合写真

## ◆◆ 講演会「新型コロナウイルス感染症のおはなし」開催報告 ◆◆

緑園地区活性化委員会タスカル部会

11月13日（日）13：00より、活性化委員会タスカル部会主催の講演会が緑園地域交流センター多目的ホールを会場として開催されました。

講演会の講師は泉区福祉保健センター保健課長斎藤有香氏で、テーマは「新型コロナウイルス感染症のおはなし」です。もし、コロナに感染したら・・・検査のこと。療養のこと。入院のこと。どんな流れで、何をしなければならないのか。どう過ごすのか。などについてわかりやすい講義をいただき、出席者30名余りは熱心にメモをとり聞き入っていました。参加者より多くの質問が寄せられ、盛り上がり有意な講演会となりました。

第2部はフェリス女学院大学フラダンス部HulaPuaAnelaによる演技が披露されました。



講演会の様子



フラダンス

## ◆◆ 新年のご挨拶 ◆◆

緑園地区社会福祉協議会会長  
菅野 英夫

皆様、新年あけましておめでとうございます。  
健やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃は、緑園地区社会福祉協議会(以下緑園地区社協)の諸活動にご理解ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は緑園地区社協が30周年を迎え、新型コロナ禍ではありましたが、記念行事として「第23回福祉ふれあい祭り」「第6回キッズフェスティバル」を冠事業として開催しました。

又、記念誌として「緑園地区社協30年のあゆみ」を発行することができました。

さて、迎える令和5年度は、第4期地域福祉保健計画の中間年となります。緑園地区は2025年には65歳以上の高齢者が36%と予想されており、現在地区的75歳以上の人住まいの方々が大変多くなり、相談事が多くなってきています。緑園地区社協では「困ったことの相談は何処にしたらよいのか?」のパンフレットを作成済みですので、地区社協へ連絡いただければお届けいたしますのでご利用ください。又、各種居場所やふれあい健康づくりラジオ体操などを各自治会と連携して進めていますので是非参加して頂きたいと思います。「つながりの輪を広げ、支え合い・助け合うまち緑園」を基本理念として各種団体と連携し、地域の課題と施策に積極的に取り組んでまいります。

まだまだコロナ禍にあり活動が十分とは言えませんが、皆様と協力して緑園地区の福祉活動に取り組んでいく所存です。その結果は「広報委員会」を中心としてホームページや広報紙で皆様にお知らせ致します。又毎年地域の皆様よりの「賛助会費」に感謝申し上げるとともに、有意義に活用させて頂きます。本年もどうぞよろしくお願い致します。

## ◆◆ 緑園福祉ふれあい祭りが開催されました ◆◆

主催：緑園地区社会福祉協議会

後援：緑園連合自治会

10月23日（日）、緑園地区社協30周年記念第23回緑園福祉ふれあい祭りが、緑園地域交流センター・ひかりの園を会場として盛大に開催されました。従来は旧緑園西小学校体育館・校庭をお借りして開催してきましたが、同校が閉校となり、新型コロナウイルス禍の中で、会場候補の絞り込みの結果当会場での開催を決めました。

交流センター多目的ホールでは、9：30より開会式が行われ、菅野会長より開会の言葉が述べられました。来賓を代表して緑園学園野口校長よりご挨拶をいただいた後に、同校キッズクラブの児童による和太鼓演奏で演芸プログラムの幕が開きました。

続いて前期課程の児童63名による子供ソーランが、真新しい法被姿で披露され、フェリス女学院大学学生によるフラメンコ、岡津中学校生徒によるリズムダンス等、日頃の練習の成果が発揮されました。今回は計10チームの出演参加をいただき祭りが盛り上がりいました。一方の模擬店は、坂の駅ポンテによる野菜販売や、環境事業推進委員による資源分別回収（釣りゲーム）、保健活動推進員による健康チェックの他、ひかりの園による模擬店販売等が前庭や通路等で行われました。

各自治会、各種団体・施設による食品販売やこども向けのお店などを含め多くの出店に、住民の皆さんや子どもたちが来場し大変な賑わいを見せっていました。



菅野会長挨拶



子供ソーラン



坂の駅ポンテ店前



スーパー保育園

## ◆◆ 横浜市消防局長表彰を受賞（速報）◆◆

1月7日（土）、泉区消防出初式が泉公会堂及び、区民広場にて開催されました。泉公会堂で開催された式典では、消防に功績のあった諸団体や個人が表彰されました。その中で、一般消防功労者として緑園連合自治会が表彰されました。



受賞する貝沼会長

